

みんなそろって 輪になって



◇本年度の重点目標

笑顔いっぱい!!できた!わかった!がんばった!自信がついた!

第12号 令和6年3月25日

令和5年度 修了式

～一年間のご支援、ありがとうございました～

校長 石山 輝

先週19日(火)、第125回卒業証書授与式を執り行いました。今年は実に5年振りとなる、在校生と多くの来賓を入れての卒業式となりました。証書授与の際、担任が名前を読み上げた後、卒業生が一人ずつ短いスピーチをする場面がありました。中学校や将来に向けての決意であったり、小学校での思い出や在校生へ向けた言葉だったりバラエティーに富んでいて、また、それぞれの個性が表れており、とてもよい発表でした。



34名の卒業生の中学校での更なる活躍を楽しみにしたいと思います。

さて、本日、令和5年度の修了式を迎えました。年度の重点目標「笑顔いっぱい～できた・わかった・がんばった・自信がついた」の「わかった」に焦点を当て、子どもたちの笑顔を引き出しつつ、思考力・判断力・表現力を育成することを目指し、一年間の教育活動を進めてきました。特に今年度は、タブレット端末の効果的な活用について力を入れてきました。どの学年の授業を見ても、毎時間のようにタブレット端末を使って学習を進めることが当たり前になってきており、タブレット端末を活用した対話的な授業、協働的な学習も増えてきました。また、タブレット端末を毎日持ち帰り、家庭学習で活用することも日常的に行われるようになりました。

一方、今年度を振り返った時に思い起されるのが、夏場の異常気象でした。北海道全域に熱中症警戒アラートが何度か発令されたり、ゲリラ豪雨のような激しい雷雨による停電が起きたりと、子どもたちの安全を第一に考えた判断や対応が求められることが度々起こりました。この辺りは、学校の危機管理マニュアルの見直しを進めるなどしながら、子どもたちの更なる安全確保に向けた取組を進めているところです。



そのような様々な出来事があった一年でしたが、今日こうして無事に修了式を迎えることができましたのも、やはり、保護者の皆様を始め、地域・GTAの皆様、学校運営協議会委員の皆様方など、多くの皆様からのご理解とご支援をいただけたことによるものと改めて感謝致しております。次年度も東小っ子が「笑顔いっぱい」で毎日を過ごしていくことができるよう、教職員一丸となって日々の教育活動を進めて参ります。今後共変わらぬご理解と

ご支援をいただきますようお願い申し上げます。今年度を修了するにあたってのご挨拶とさせていただきます。

同窓会入会式

3月1日(金)松尾和宏同窓会長様ご臨席の下、同窓会入会式を行いました。松尾会長からは「同窓会の仲間として、心より歓迎いたします。同窓会員は、いろいろなところで活躍している先輩がたくさんいます。皆さんは中学生になったら、東聖小学校、志比内小学校の同級生と一緒にありますので、新しい友達がたくさんできるのを楽しみにして、また、今一緒にいる小学校生活を共にした仲間をずっと大切にしてほしいと思います。中学生になったら、勉強や部活に忙しくなると思いますが、輝かしい未来が待っていると思いますので、まずは中学校の3年間を楽しんで、頑張ってくださいたいです。」と歓迎のお言葉をいただきました。また、新入会員を代表して永沼遙花さんが「同窓会の方々には、学校の環境整備などで大変お世話になりました。私たちは本日をもって、この歴史と伝統ある東神楽小学校の同窓会に入会させていただきます。今後は東神楽小学校の卒業生として、そして、同窓会員として、それぞれの夢や目標に向かって努力していきます。」と、決意の言葉を述べました。6年生は、歴史と伝統ある東神楽小学校同窓会の一員に加わったことを自覚し、気を引き締め、その後の式に臨んでいました。



サケの放流式

毎日交代で「サケの観察日記」を付けてきましたが、卵から稚魚になった日や稚魚のお腹に付いていたオレンジの栄養袋がなくなった日、サケの体に模様が付き始めた日と、日々成長して変わりゆくサケの姿を間近で見ることができました。

22日(金)には、ひじり野大橋下で、放流式がありました。「元気に育ってね!」という気持ちを込めて、放流しました。



4月21日までの行事予定

- 5日(金) 1学期始業式・着任式
- 8日(月) 3時間・入学式
- 9日(火) 2~6年給食開始
1年3時間下校指導(~12日)
- 11日(木) 2・4年知能検査
- 12日(金) 6年学力検査
- 15日(月) 1年給食開始
身体・視力・聴力検査(高)
- 16日(火) B日課4時間
- 17日(水) 内科健診(4~6年)
学力検査(2~5年)
- 18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
身体・視力・聴力検査(中)
- 19日(金) 身体・視力・聴力検査(低)
委員会
- 21日(日) 全校参観日・PTA総会

6年生を送る会

3月6日(水)お世話になった6年生に感謝の気持ちを表す集会が行いました。4年ぶりに全校揃って実施しました。各学年が、6年生を楽しませようと工夫を凝らした出し物は、卒業テスト、マイムマイム替え歌、6年生なるほど発見隊、ネプリーグ目指せ東小、ダンス、大魔王グッズの販売CM、先生の声当てクイズ、イントロクイズなどで、会場が盛り上がりました。この集会を企画、運営したのは次のリーダーとなる5年生たちです。会場の飾りづくりと飾り付け、交流ゲーム(じゃんけん列車・○×クイズ)の計画と運営、全体進行の司会などをやり遂げ、次年度の最学年として、自覚や責任感が育っていることが感じられました。全校の歌「音楽のおくりもの」も、すばらしかったです。



在校生・卒業生の寄せ書き



人事異動のお知らせ

今年度3月末をもって、下記の教職員が東神楽小学校を離任・退職することになりました。これまでのご支援、ご協力ありがとうございました。

- 転出 教 頭 秋 田 泰 将 (富良野市富良野小へ)
- 転出 教 諭 十 河 俊 輔 (上川教育局社会教育主事)
- 転出 教 諭 荒 川 義 弘 (旭川市大有小へ)
- 転出 教 諭 岸 田 賢 治 (旭川市北光小へ)
- 退職 養護教諭 北 原 康 子
- 退職 栄養教諭 佐々木 くるみ

